Die Arbeitsproduktivität in der Industrie stieg im Vergleich zu 1970 um 4,5 %.

Das <u>produzierte Nationaleinkommen</u> erhöhte sich ebenfalls um 4,5 % auf 113,1 Mrd. Mark.

Die ursprünglich vorgesehene Investitionssumme konnte ebenfalls wie die Bau- und Montageproduktion in volkseigenen Betrieben um ca. 200 Mio Mark überboten werden.

Auch im Wohnungsbau, bei Kindereinrichtungen und im Schulbau wurden höhere Ergebnisse als im Plan vorgesehen erzielt.

Der Plan des staatlichen Aufkommens <u>tierischer Erzeugnisse</u> wurde bei Schlachtvieh insgesamt erfüllt, bei Milch dagegen nicht ganz erreicht. Durch große Anstrengungen unserer sozialistischen Landwirtschaft sowie durch zusätzliche Importe - die allerdings zum größten Teil auf Kreditbasis erfolgten - konnten die Auswirkungen der Ertragsausfälle in der pflanzlichen Produktion eingedämmt werden.

Es gelang, die Viehbestände zu erhalten und die planmäßige Versorgung der Bevölkerung sowie der Industrie mit landwirtschaftlichen Erzeugnissen zu gewährleisten.

Die in den vorangegangenen Jahren entstandenen Störungen in der planmäßigen proportionalen Entwicklung der Volkswirtschaft wurden auf einigen Gebieten, vor allem durch die vorrangige Produktionssteigerung wichtiger Zuliefererzeugnisse, vermindert.

Auf dem Gebiet der Energiewirtschaft wurde eine bestimmte Stabilisierung erreicht.